

EL CAMINO DE LA INDEPENDENCIA

DÍA 1: Llegada

Recibimiento en el aeropuerto Benito Juárez, transportación hacia el hotel.

DÍA 2: Basílica de Guadalupe, Pirámides de Teotihuacán y Paseo por la Ciudad

En este día visitaremos dos lugares muy representativos de México: La Basílica de Guadalupe, en donde podrás admirar la imagen religiosa de la Patrona del Continente Americano, así como la Antigua y Nueva Basílica de Guadalupe, el segundo santuario Mariano más visitado en el mundo. De camino visitaremos las Plaza de las 3 Culturas, que fuera el mercado más importante de Mesoamérica. Tendremos tiempo para conocer los templos y admirar su arquitectura, ver la imagen de la Virgen de Guadalupe y subir al Cerro de Tepeyac, lugar de la aparición a San Juan Diego. Seguiremos nuestro camino hacia la zona arqueológica de Teotihuacán, primero visitaremos un centro artesanal para conocer los usos del Maguey, las bellas joyas y diferentes artesanías de la piedra volcánica llamada Obsidiana. Continuamos de lleno a la zona de Teotihuacán, con su espectacular Pirámide de la Luna, los templos sagrados de Quetzal-Papalote y los Caracoles Emplumados. Caminaremos por la Calzada de los Muertos hasta la Pirámide del Sol, la cual podrás subir sus 200 escalones y tener la vista panorámica espectacular.

A nuestro regreso disfrutaremos de un recorrido por las principales calles de la Ciudad de México, comenzando en el Centro Histórico, donde estuvo asentada la “Gran Tenochtitlan” del imperio Azteca y declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Viajaremos a través del tiempo al Templo Mayor, un sitio arqueológico en el corazón de la ciudad en donde podrás ver vestigios de antiguos Templos Aztecas en medio de las construcciones de la colonia.

Al llegar a la Catedral Metropolitana, podrás maravillarte con su arquitectura de estilo Barroco y Neoclásico, que es considerada una de las construcciones religiosas más importantes de Latinoamérica. Seguiremos por el Palacio Nacional en donde podrás contemplar los bellos murales del artista Diego Rivera. Vamos a seguir con una visita panorámica por el Palacio de Bellas Artes y el Paseo de la Reforma, un hermoso boulevard en una de las zonas más bellas de la ciudad y encontramos el Monumento de la Independencia, con su famoso ángel en su parte superior, la Diana Cazadora, embajadas, hoteles de lujo, el bosque de Chapultepec y hasta mansiones de estilo colonial. Al finalizar, regresaremos al hotel.

DÍA 3: Morelia y Pátzcuaro (Domingo)

Desayuno en el hotel. Salida en dirección a La ciudad de Morelia, que es uno de los destinos turísticos más bellos e importantes de México por su invaluable patrimonio cultural e histórico. Es considerada la cuna ideológica del Movimiento de Independencia y es sede de conocidos festivales internacionales de música y cine. Esta es una ciudad que, por su belleza arquitectónica, el Centro Histórico de Morelia ha sido distinguido entre las casi 200 ciudades del mundo reconocidas por la UNESCO como “Patrimonio Cultural de la Humanidad”. En nuestro recorrido conoceremos lugares considerados “un modelo único en América”, la arquitectura monumental de la ciudad se caracteriza por su estilo calificado como “barroco moreliano”, por la originalidad de sus expresiones locales que se plasman en el Acueducto, la Catedral Metropolitana, en el conjunto de la iglesia de la Compañía y el ex Colegio Jesuita, así como en las fachadas y las arcadas de los corredores y patios de las casas Vallisoletanas. También visitaremos el Palacio de gobierno, la plaza de los mártires, el típico mercado de los dulces y la capilla de Guadalupe. Seguiremos nuestro camino y llegaremos a la ciudad de Pátzcuaro registro en el hotel y alojamiento.

DÍA 4: Pátzcuaro y Guadalajara

Desayuno en el hotel. Iniciamos nuestro recorrido en la hermosa ciudad de Pátzcuaro, ubicada a la orilla del lago que lleva el mismo nombre, es una ciudad que conjunta la vida moderna con las tradiciones purépechas. Este pueblo mágico puede presumir más de 500 años de historia, fundado por Don Vasco de Quiroga para ser el centro político y religioso de la región. Este paseo por su centro histórico te llevará al pasado a través de calles empedradas y empinadas, llenas de gente y artesanías. Las iglesias de estilo barroco y neoclásico les dan el toque distintivo a las amplias plazas, y a las casas de adobe y teja. Visitaremos la Plaza de Don Vasco de Quiroga, su típico mercado, la Biblioteca Gertrudis Bocanegra con sus hermosos murales del pintor Juan O’Gorman, la Casa de los Once Patios y la Basílica de Nuestra Señora de la Salud. Regresamos al hotel y en la tarde saldremos rumbo a Guadalajara, registro en el hotel y alojamiento.

DÍA 5: Tequila y Tlaquepaque

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida a la región de Tequila, nombre de la antigua y conocida bebida mexicana. Este es un Pueblo Mágico donde haremos nuestra parada en los campos de agave azul, planta de la cual los “jimadores” extraen la piña para obtener la que es considerada la bebida más representativa de México. Visitaremos una destilería artesanal, donde podremos conocer el proceso de fermentación y disfrutar de una exquisita degustación de esta grandiosa bebida. Haremos la visita al pueblo de Tequila. Saldremos con destino a San Pedro Tlaquepaque, en un tiempo pueblo cercano a Guadalajara y que hoy forma parte de la misma ciudad. Este Pueblo Mágico comenzó habitado por totonacas que creaban utensilios y objetos de arte desde antes de la conquista.

Los habitantes de este lugar se dedican a la fabricación del vidrio soplado además alfarería, barro, hilados, latón, madera, papel maché y piel. Su alta calidad ha creado un aura de ser una galería de las mejores artesanías del país. Al culminar nuestro recorrido, regresamos a Guadalajara. Alojamiento.

DÍA 6: Guadalajara y Guanajuato

Desayuno en hotel. La ciudad de Guadalajara comprende cuatro siglos y medio de cultura, por su arquitectura civil y religiosa. Es conocida por sus atractivos culturales y recreativos, por su variedad gastronómica y por la calidez de su gente. Es una ciudad que representa la mexicanidad, su folclor, sus mariachis, artesanías, el Tequila y la charrería. Iniciamos nuestro día con paseo por las principales calles de la ciudad, conoceremos el Teatro Degollado, la Catedral, la Rotonda de los Hombres Ilustres, el Palacio de Gobierno que alberga espléndidos murales de Orozco, la Plaza Tapatía y una panorámica del Hospicio Cabañas. Continuamos nuestro recorrido hacia la ciudad de Guanajuato, declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Registro en el hotel y alojamiento.

DÍA 7: Guanajuato y San Miguel de Allende

Desayuno en hotel. Iniciamos nuestro camino hacia la ciudad de Guanajuato, haremos un recorrido por las principales calles de esta bella ciudad donde encontraremos la Alhóndiga de Granaditas, el Teatro Juárez, la Mina de La Valenciana, la Universidad, la Casa-Museo del muralista Diego Rivera, entre otros. Guanajuato está llena de sus antiguos callejones, como el Callejón del Beso, famoso por la leyenda que dice, que los amantes deben besarse en el tercer paso para tener la felicidad durante siete años. Por la noche, este laberinto de calles estrechas se ilumina en amarillo ámbar lo que le da a la ciudad un ambiente bohemio.

Esto se hace más presente cuando se reúnen en el Teatro Juárez sede del Festival Internacional Cervantino para dar una serenata a los habitantes. Seguimos nuestro camino a San Miguel de Allende, una ciudad de la época colonial en la zona alta central de México es conocida por su arquitectura barroca española, su activa escena artística y sus festivales culturales. En el centro histórico de adoquines de la ciudad, se encuentra la Parroquia de San Miguel Arcángel, de estilo neogótico, cuyas espectaculares torres rosas se alzan por sobre la plaza principal, El Jardín. También visitaremos la Capilla de la Santa Casa, el Convento de la Concepción, la Iglesia de San Francisco y la Casa Instituto Allende. En 2017 fue nombrada por la revista Travel + Leisure como la mejor ciudad del mundo por su calidad en el servicio, amabilidad, gastronomía, limpieza, experiencia de compras y movilidad además de su gran aportación cultural, belleza arquitectónica, y lugares de diversión. Tarde libre para conocer esta apacible ciudad, recorriendo sus calles y visitando alguno de sus típicos cafés. Registro en el hotel y alojamiento.

DÍA 8: San Miguel de Allende Querétaro y Ciudad de México

Desayuno en el hotel. Salida en dirección a Querétaro, ciudad nombrada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Es conocida por su arquitectura colonial española bien conservada, con un sorprendente acueducto de piedra rosa, visitaremos el Ex-Convento de la Cruz, Construida por los franciscanos a mediados del siglo XVII en lo más alto de la loma del Sangremal, sitio en que se consumó la conquista de esta ciudad el 25 de julio de 1531 y el Centro Histórico de la antigua ciudad colonial de Querétaro, que presenta la particularidad de que sus calles han conservado la traza reticular dispuesta por los españoles, junto a los callejones tortuosos de los barrios indígenas otomíes, tarascos, chichimecas y españoles vivían juntos de forma pacífica en la ciudad, la cual es excepcional por los innumerables monumentos barrocos, civiles y religiosos de su edad de oro en los siglos XVII y XVIII. Seguiremos con destino a la Ciudad de México; a la llegada registro en el hotel y alojamiento.

DÍA 9: Ciudad de México y salida

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora prevista saldremos al Aeropuerto Benito Juárez para el regreso a casa.

Incluido:

- 3 noches en la ciudad de México
- 1 noche en San Miguel Allende
- 1 noche en Guanajuato
- 2 noches en Guadalajara
- 1 noche en Pátzcuaro
- Desayunos Diarios
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto
- México City Tour Basílica de Guadalupe y Pirámides de Teotihuacán.
- Transportación terrestre, Mex- Patz—Gdl-Gto—Sma -Mex.
- Tour Morelia, Pátzcuaro, Guadalajara, Guanajuato, San Miguel de Allende y Querétaro.
- Un almuerzo en la visita de Tequila y Tlaquepaque.
- Servicios en compartido.
- Guía Bilingüe certificado
- Impuestos y seguro de viaje

NO INCLUIDO:

- Aéreos
- Alimentos no descritos en el itinerario
- Bebidas
- Otro servicio no solicitado en el programa.

NOTAS:

- El orden de los servicios podrá ser variado a criterio de operador en México, para poder garantizar la prestación óptima de los mismos y la completa seguridad de los viajeros.
- Las habitaciones triples, en todos los hoteles contarán únicamente con dos camas dobles, por lo que un pasajero deberá compartir cama, en ningún caso se garantiza cama adicional.
- De acuerdo con el número de pasajeros en cada salida, la transportación podrá ser en Van o Autobús.
- Menores de edad se consideran de 3 a 10 años (pagan tarifa de menor)
- Menores de 2 años son gratis sin alimentos.
- Tarifas sujetas a cambios sin previo aviso.
- Servicios prestados en regular-compartido, si desea servicio privado, se hará una nueva cotización.
- Es importante para nosotros, ser informados sobre los datos especiales como: Si viajan Infantes, personas discapacitadas, tercera edad, Luna de miel, para tomar las medidas correspondientes y poder prestar un servicio óptimo y a la medida.



MARPLAN TRAVEL

TOUR OPERADOR & DMC